

T a g e s o r d n u n g s p u n k t 2
der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des
Ortsbezirkes Wiesbaden-Heßloch
am 16.03.2005

Restsanierung K 658 zwischen Heßloch und Kloppenheim (CDU)

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird dringend gebeten zu veranlassen, dass auch noch das Reststück der K 658 zwischen Heßloch und Kloppenheim mit einem neuen Oberflächenbelag versehen wird.

Beschluss Nr. 0010

Antragsgemäß mit folgender Ergänzung beschlossen:

Es wird nachdrücklich darauf hingewiesen, dass jetzt auch noch der 2. Sanierungsabschnitt der Kreisstraße K 658 zwischen Heßloch und Kloppenheim so wie zugesagt realisiert wird. Auch der 2. Sanierungsabschnitt bedarf dringend der Fertigstellung. Der bauliche Zustand dieses Straßenabschnittes ist genauso schlecht wie der bereits fertig gestellte Teil. Der Ortsbeirat fordert mit den Arbeiten kurzfristig zu beginnen.

Verteiler:

Dez IV z.w.V.
Amt 66

Müller
Ortsvorsteher